

La réédition de la Caravane de la liberté suscite toujours autant d'émotion



La Havane, 7 janvier (RHC) "Je suis toujours aussi enthousiasmé que lorsque nous sommes passés avec Fidel", a déclaré Raúl Escalona Rosabal, un vétéran de l'Armée Rebelle, lors de la réédition de la Caravane de la Liberté, qui est arrivée ce dimanche à Matanzas par la municipalité de Los Arabos.

Lors d'un entretien téléphonique avec l'Agence de presse cubaine, le membre de l'Association des combattants de la Révolution cubaine a rappelé que le parcours original s'est fait à bord d'un camion dont la porte portait l'inscription Columna 1 Sierra Maestra, et que "toute la ville était dans la rue, Fidel devait

parler, tout le monde voulait le saluer et l'écouter".

Il a souligné qu'en cours de route, dans chaque municipalité, le commandant en chef se souvenait de ceux qui étaient tombés lors de l'assaut historique de la caserne de Moncada, raison pour laquelle il ne s'agissait pas seulement d'une caravane de la liberté, mais aussi d'un hommage à ceux qui ont donné leur vie pour la cause révolutionnaire et qui n'ont pas pu voir le triomphe.

Originaire de Pilon, Granma, ce Cubain de 86 ans qui vit à Matanzas depuis plus de trente ans, a déclaré qu'il avait escaladé la Sierra Maestra pour lutter pour la souveraineté de Cuba à l'âge de 19 ans et qu'il en était redescendu à l'âge de 21 ans, et que rejoindre la colonne 1 dirigée par Fidel était une expérience qui lui faisait honneur.

A travers les terres de Los Arabos, comme il y a 65 ans, la Caravane de la Liberté est arrivée ce dimanche dans la province de Matanzas, rééditée par les jeunes générations qui reconnaissent dans cet événement historique un symbole de salut aux rebelles qui ont mis fin au pouvoir de l'impérialisme à Cuba.

Pour moi, c'est un grand honneur de faire un voyage similaire à celui de notre commandant en chef et de ses camarades après le triomphe révolutionnaire", a confirmé Lian Brayan Martínez Martínez, vice-président provincial de la Fédération des élèves de l'enseignement secondaire de Matanzas.

Ce soir, dans les environs du Parque de la Libertad, comme le veut la tradition, les habitants de cette ville se réuniront pour honorer la journée inoubliable au cours de laquelle Fidel Castro s'est adressé au peuple de Matanzas depuis le balcon du bâtiment qui abrite aujourd'hui le gouvernement provincial du Pouvoir populaire (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343880-la-reedition-de-la-caravane-de-la-liberte-suscite-toujours-autant-demotion>



Radio Habana Cuba